



El delegado de la Generalitat dirigiéndose a los asistentes en compañía de las demás autoridades que presidieron el acto.

La Policía Local de Les Franqueses celebra su fiesta

SUCESOS

El jueves de la pasada semana la Policía Local de Les Franqueses celebró su fiesta anual, con la asistencia de los alcaldes de La Roca y Les Franqueses, **Rafael Ros** y **Francesc Colomé**, el concejal de Seguridad Ciudadana, **Josep Randos** y el jefe de la Policía Local, **Joaquim Martín**, en la foto en un momento del parlamento del delegado de la Generalitat, **Fernando Brea**, así como varios miembros de los Mossos d'Esquadra y concejales de los citados ayuntamientos.

Este año fueron distinguidos por sus intervenciones los agentes del cuerpo **Saïoa Blázquez**, **Albert Costa** y **Javier Gil**, así como el cabo de los Mossos, **Eduard Agudo**, vecino de Les Franqueses, por su ayuda en uno de los servicios. El agente **Antonio Alés Carmona** recibió el reconocimiento por sus 25 años de servicio. Asimismo les fueron entregados reconocimientos a los ciudadanos **Manuel Sáez**, ex trabajador del Ayuntamiento; **José Salas**; **Miguel Sánchez**, presidente de la Hermandad Rociera de Bellavista, al jefe de la Policía Local de La Roca, **Manel Vivas** y a **Mónica Núñez**, una niña de 11 años que encontró cierta cantidad

de dinero en la vía pública y lo entregó a la policía.

Durante la clausura del acto, el jefe de la Policía Local de Les Franqueses destacó que a pesar de tener un cuerpo pequeño se ofrece un gran servicio y que la implicación del municipio con la policía es modélica, citando como ejemplo el trabajo realizado por los alumnos de secundaria de los Institutos El Tiller y Lauro que este año y coincidiendo el día de la fiesta de la policía con la última batalla de la Segunda Guerra dels Remences (1484-1485) y en colaboración con la Fundación Apadis ofrecieron una completa y trabajada escenificación de dicha batalla final.

Un ciclista de Vallromanes herido grave en Sant Celoni

Un ciclista de Vallromanes, de 76 años de edad, resultaba herido de gravedad el jueves de la pasada semana en un accidente cuando circulaba con su bicicleta por la carretera C-35, a su paso por el casco urbano de Sant Celoni. El accidente tenía lugar cerca del concesionario Michelin cuando el ciclista chocó con un vehículo que se incorporaba a la carretera. Tras resultar herido de gravedad, fue precisa la intervención de un helicóptero del RACC que le trasladó hasta el Hospital del Parc Taulí, de Sabadell.

El tramo urbano de la carretera C-35, perfectamente señalizado con la prohibición de circular a mayor velocidad ha sido escenario últimamente de varios accidentes graves y el Ayuntamiento pide a la Generalitat, responsable de la carretera, que se mejoren los accesos desde los viales paralelos a ambos lados que dan acceso a las industrias y almacenes de la zona.

Seis detenidos por el homicidio del hombre encontrado calcinado en Llinars

Se especula con la posibilidad de que se trate de un asunto relacionado con el tráfico de estupefacientes

Acabábamos nuestra crónica del suceso en la edición del 30 de agosto del pasado año diciendo que "los primeros indicios apuntaron al parecer a un posible suicidio, pero las primeras pruebas podrían derivar las causas de la muerte a un presunto homicidio". Se trataba de la noticia sobre el hallazgo por parte de los Bomberos el jueves anterior, día 23, del cuerpo calcinado de un hombre en un camino de Can Prat de Llinars. A las dos y media de la tarde los Bomberos, que habían acudido en un principio para sofocar un incendio que afectaba aun campo de rastrojos de unos 5.000 metros cuadrados cerca de una masía, alertaban a la policía de que en el interior de un coche que estaba estacionado junto al campo y que quedó completamente calcinado se encontraba el cadáver de un hombre. El cadáver no pudo ser identificado y no constaba ninguna denuncia por desaparición que pudiera

relacionarse con la víctima. Y el silencio sobre el caso se mantuvo hasta ahora.

Anteayer martes los Mossos d'Esquadra daban a conocer la noticia de que por parte de agentes de área de Investigación Criminal de Granollers habían sido detenidas seis personas, acusadas de cometer presuntamente el homicidio de Llinars. Se trata de **Manuel M.M.**, de 49 años, con domicilio en el Maresme; **Gerardo A.V.**, de 36, **Marcos B.T.**, de 31 y **Alejandro N.R.**, de 31, vecinos del Vallès Occidental; **Naiara E.C.**, de 24 años, d Barcelona y **José O.P.**, de 31 años vecino de Palamós. La investigación se cerraba el pasado 19 de marzo con dichas detenciones.

Según publicaba *La Vanguardia*, el asesinato responde a un asunto de tráfico de drogas, aspecto que no ha confirmado por el momento la policía, ya que ni siquiera se ha facilitado la identidad de la víctima.

Oleada de robos La Roca

En dos semanas han desvalijado dos veces el colegio Pilar Mestres, el Centro Cultural y el Campo de Fútbol de La Torreta

La policía de La Roca está en máxima alerta después de que en apenas dos semanas se hayan producido al menos cinco asaltos en centros o equipamientos municipales, dos en el colegio de educación Infantil y Primaria Pilar Mestres, uno de ellos frustrado; otros dos en el Centro Cultural y uno en el campo de fútbol de La Torreta.

Los delincuentes aprovecharon que la alarma no funciona para desvalijar en el segundo fin de semana de este mes el colegio Pilar Mestres y llevarse cuatro ordenadores y otros materiales de las aulas de parvulario. Dos días más tarde los delincuentes volvían al centro pero esta vez tuvieron que desistir ya que como era a primera hora de la noche, aún había trabajadores del servicio de limpieza en el interior.

El robo cometido en el campo de fútbol de La Torreta consistió tal como ha ocurrido en otros campos de la Comarca en unos 1.500 metros de cable que dejó a oscuras a los focos del campo de juego y los vestuarios. Por el momento se ha restablecido el alumbrado en la zonas más indispensables y se espera dotar la instalación de nuevos sistemas de alarma para completar la instalación eléctrica. En otros dos robos en el Centro Cultural los ladrones se llevaron algunos aparatos electrónicos. En el último pleno municipal, los concejales el PSC pidieron que el gobierno aumente la vigilancia con mayor presencia de la policía y las medidas de seguridad de los espacios municipales, a lo que respondió el alcalde **Rafael Ros** que ya se ha incrementado la vigilancia en las instalaciones afectadas.